

14.05.2020

INFAG / Pressemitteilung / Würzburg,

Franziskanische Orden entsetzt über Viganò-Appell

Interfranziskanische Arbeitsgemeinschaft bestürzt über Verbreitung von Verschwörungstheorien durch kirchliche Würdenträger



*Kurienkardinal Ludwig Müller.
Bild von wikimedia commons.*

Die franziskanischen Ordensgemeinschaften reagieren mit Entsetzen auf den Corona-Aufruf von Erzbischof Viganò, Kardinal Müller und Anderen.

Es sei dramatisch genug, dass die Polarisierung in unserer Gesellschaft zunehme und Verschwörungstheorien sich mit unerträglicher Rhetorik ausbreiteten. Dass Vertreter der katholischen Kirche sich davon infizieren ließen und sich diesem Un-Sinn anschließen, sei nicht hinnehmbar und beschädige den christlichen Heilsauftrag.

Zudem blendeten Autoren und Unterzeichner das Engagement vieler Menschen aus, die sich weltweit für die Eindämmung der Pandemie und den Schutz menschlichen Lebens einsetzten.

Die rechtspopulistische Rhetorik stelle einen Affront gegen demokratische Grundwerte dar und höhle den gesellschaftlichen Zusammenhalt, der sich besonders in der Corona Krise zeige, auf unerträgliche Weise aus.